



Todavía hay mucho camino que recorrer en cuanto a igualdad. AFP

DIFERENCIAS SALARIALES VAN PARA LARGO

En 170 años ellas y ellos ganarán igual

◆ AP
Ginebra, Suiza

La diferencia salarial que existe entre hombres y mujeres se corregirá en 170 años si continúan las tendencias actuales, de acuerdo con un informe del Foro Económico Mundial.

“Al ritmo actual de cambio y dada la creciente brecha económica de género desde el año pasado, no se cerrará por otros 170 años”, dice el reporte, que encontró aspectos más positivos sobre las diferencias educativas que podrían “reducirse en los próximos 10 años”.

La brecha más amplia entre personas de ambos sexos es en cuanto a empoderamiento político, agrega el análisis.

Cuatro países escandinavos, Islandia, Finlandia, Noruega y Suiza encabezan el índice. Ningún país ha cerrado totalmente la diferencia de género en general, pero los cinco países que tienen el menor índice de separación —que también incluye Ruanda— han cerrado más de 80% de la de ellos.

Estados Unidos ocupa el puesto 45 en la lista, un bajón en comparación al puesto 28 que tuvo en el 2015. Yemen ocupa el último lugar.